

Preguntas para los candidatos en Actualidades de la UIT

Se invitará a los candidatos a responder a las siguientes preguntas sobre sus candidaturas.

¿Cómo debería evolucionar la UIT para mantener su importancia en el mundo actual?

¿Cuáles son sus tres principales prioridades y cómo tiene previsto conseguirlas?

¿Cuál considera que es la función única de la UIT para acelerar la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas?

¿Cuál ha sido su logro más importante como líder?

¿Cómo ha logrado obtener el consenso entre las diversas partes interesadas?

¿Algo más que desee añadir?

Para responder a todas estas preguntas no se han de rebasar globalmente las 1 000 palabras (máximo).

Las respuestas deben escribirse en un lenguaje sencillo y conciso y con un estilo que resulte accesible, atractivo e interesando al lector general.

La utilización de siglas y acrónimos debe reducirse al mínimo y deben definirse la primera vez que se utilicen en el texto. Evite las notas a pie de página.

Actualidades de la UIT enviará un correo electrónico a la dirección personal de los candidatos con estas preguntas el martes 2 de octubre. Se invitará a los candidatos a transmitir sus respuestas a estas preguntas antes de las 23:59 horas CET del viernes 5 de octubre.

Se insta encarecidamente a los candidatos que presenten sus respuestas por escrito en el idioma que les resulte más cómodo, de entre los 6 idiomas oficiales de la UIT.
